

MONTHÉY - THÉÂTRE DU CROCHETAN

Un drôle de voyage

La Compagnie Marin propose une nouvelle création au Crochetan dès mercredi prochain, dans le cadre du festival Scènes valaisannes. «Pacamambo» est une pièce de Wajdi Mouawad, un auteur né au Liban et vivant au Québec. «Pacamambo» raconte l'histoire de Julie, qui a un secret qu'elle va raconter au public: elle parle de sa grand-mère, emportée par la lune au pays de Pacamambo. Le spectacle, un conte sur le mystère de la mort, est destiné à toute la famille; il raconte le voyage étrange et frissonnant de Julie, un voyage rempli de rencontres qu'elle fera...

La pièce, mise en scène par François Marin, est interprétée par Caroline Althaus, Caroline Gasser, Geneviève Pasquier, Frédéric Lugon, Nicolas Rossier. Avec aussi la voix de



Un conte pour petits et grands. LDD

la comédienne Barbara Tobola. JJ/C

«**Pacamambo**», mercredi 13 janvier à 17 h, vendredi 15 et samedi 16 janvier à 19 h au Théâtre du Crochetan à Monthey. Réservations: 024 471 62 67 et www.crochetan.ch Infos: www.compagniemarin.ch